

FDP Hessen

BETTINA STARK-WATZINGER ZUR STELLVERTRETENDEN FDP- BUNDESVORSITZENDEN GEWÄHLT

21.04.2023

- **Starke 86 Prozent für die hessische Landesvorsitzende**
- **Christian Lindner und Bettina Stark-Watzinger danken Nicola Beer**

Bettina STARK-WATZINGER, Landesvorsitzende der Freien Demokraten in Hessen, ist neue stellvertretende Bundesvorsitzende der FDP. Beim Bundesparteitag der Freien Demokraten in Berlin wurde Stark-Watzinger, die zuvor schon Mitglied des Bundespräsidiums war, am heutigen Samstag mit 86 Prozent der Delegiertenstimmen zur Stellvertreterin des im Amt bestätigten Bundesvorsitzenden Christian Lindner gewählt. „Das ist ein großer Vertrauensbeweis. Ich freue mich sehr über das gute Ergebnis und darauf, Christian Lindner als Stellvertreterin zu unterstützen“, erklärte Stark-Watzinger.

Mit ihrer Wahl ist ein Stellvertreter-Amt weiterhin mit einer hessischen Freien Demokratin besetzt. Die bisherige stellvertretende Bundesvorsitzende Nicola Beer hatte nicht wieder für den Bundesvorstand kandidiert. Sie soll Vizepräsidentin der Europäischen Investitionsbank werden.

Lindner dankte Nicola Beer für die geleistete Arbeit und erinnerte an gemeinsam gemeisterte Herausforderungen. Schließlich war Nicola Beer Generalsekretärin, als die FDP erfolgreich für den Wiedereinzug in den Bundestag kämpfte. „Nicola Beer hat sich große Verdienste um die FDP erworben“, betonte Lindner.

Stark-Watzinger ergänzte: „Auch wir hessische Freie Demokraten sind Nicola Beer außerordentlich dankbar für ihr langjähriges unermüdliches Engagement auf den verschiedensten Ebenen. Wer mit Nicola Beer zusammenarbeitet, weiß, dass Politik niemals schläft.“